



やまびこだより

1. もうじき 春

1年中で一番寒い季節ですが、園庭の木々には花芽がついています。春はすぐそこまで来ています。その中、3年生は私学入試や特色選抜など大きな関門をくぐりぬけようとしています。今までの努力がよい結果としてあらわれるように心から願います。

1・2年生も進級に向けてラストスパートをかけるときです。新学年でいいスタートが切れるように一日一日を大切に過ごしてください。

2. 3学期始業式 所長の言葉 -目標を持って-



能登半島地震でお亡くなりになられた方々に黙祷を捧げた後、所長から次のような講話がありました。(短くまとめました。)

大谷翔平選手は目標を持ち、それを達成するために何をしなければならないか考えて実行しました。その中には、ゴミを拾う、挨拶をする、道具を片付けるなど人間性の部分も含まれていました。ぜひ目標を持ってください。そして今日から実行してください。それがこれからの人生に役立ちます。



3. 2月の行事や体験活動 (都合により変更する場合があります。)

日	曜日	午前	午後	日	曜日	午前	午後
1	木	(教)国語	個人懇談(1・2年)	16	金	学年末テスト(南・松3年)	スポーツ
2	金	(教)理科	スワンスポーツ	19	月	学年末テスト(北・天・荒・笹3年)	
5	月	(教)数学	ものづくり	20	火	学年末テスト(北・荒3年) 公立特色推薦発表	
6	火	(教)英語		21	水	学年末テスト(東・西・南・松・荒1・2年)	学習会
7	水	やまびこ力UP(お別れ会計画)	個人懇談(小・1・2年)	22	木	学年末テスト(東・西・南・松・荒1・2年)	
8	木	(教)国語		26	月	学年末テスト(天1・2年)	
9	金	食育	スワンスポーツ	27	火	(教)英語	
13	火			28	水	やまびこ力UP(ジャガイモ植え)	学習会
14	水		学習会	29	木	学年末テスト(北・笹1・2年)	
15	木	学年末テスト(南・松3年) 公立特色推薦入試					

※ 3月4日(月)に3年生を送る会を開催します。

4・1月の行事や体験活動

① つくるスペース オムルトヴェンザーのふきだし(11日)



課題といったものではなく、各自が自分で考えて、置いている材料で好きなものを好きなように制作する時間でした。福笑いのパーツを制作し、各自好きな場所に置いていきます。一人で創作するのはまた違った思いがけない作品ができ上がりました。

② スポーツ・グランドゴルフ(12日)

久しぶりに外でのスポーツを楽しみました。ゴールを小山の上に置くという難しいことに最初から挑戦。最後はタイヤの上にゴールを設置することを考え出しました。なかなか入らず、なんと33回目にゴールした人もいました。それでもあきらめずに、入るまで頑張るねばりを見せました。体を動かすだけでなくアイデアを出し自分たちで楽しい時間にする姿に感心しました。



③ 人権教室(15日)



武庫川CAPの3人の方に来ていただきました。「子どもには、あんしん、じしん、じゆう」の権利があることを知ったあと、権利が侵害されそうになった時どうやって防いだらよいかということをワークショップ形式で学びました。ただ聞くだけでなく劇に参加するなどして関心を持って取り組むことができました。

④ やまびこ力UP タブレット学習(17日 24日)

やまびこの活動を紹介するプレゼンテーション制作に取り組みました。やまびこでは、今年度もスポーツ、調理実習、茶道教室など数多くの行事に取り組んできました。それらをやまびこ入所希望者に紹介するために分担を決めて制作していきます。ずっと前の行事だと忘れかけたりするものですが、やっているうちに思い出し、楽しくなってくるようです。タイトルの付け方、イラストなど本当に工夫し、技術も回を重ねるごとに上達してきました。

⑤ 落語教室(18日)

新春恒例福笑い落語教室。やまびこ亭ラクターロー(本名 西村通則さん)に来ていただきました。「〇〇とかけて△△ととく。その心は□□です。」というおなじみの謎かけに始まり、「まんじゅうこわい」の落語で終わりました。「まんじゅうこわい」の話は皆よく知っていますが、実際に落語として聞いてみて、一人で何人もの役を使い分けているのに感心していました。



⑥ スワンスポーツ バドミントン(19日)

久しぶりにスワンホールでバドミントンをしました。広い体育館で思いっきり体を動かし、お正月の運動不足を解消。疲れたけれど、いい汗を流せ、さっぱりとした顔つきになっていました。

⑦ ものづくり くさいキューブ(22日)

おなじみのルービックキューブを紙で制作します。切った紙をつなげるところまでは、七夕の輪かぎりの要領ですいすいとできましたが、それからが大変。なかなかルービックの形になりません。頭と指を使い、粘り強く取り組んだ人の勝ち。時間がかかってもやり切る強い心も育ったような気がします。

